

NOTA DE PRENSA

La Unión y Getafe se vuelven a unir a través del festival 'Xatafi Flamenco'

- El Primer Festival de Guitarra Flamenca de Acompañamiento al Cante de Getafe, que se celebrará los días 30 de junio y 2 y 3 de julio en el Hospitalillo de San José, contará con la actuación de algunos de los ganadores de la 60 edición del Cante de las Minas
- Gracias a un acuerdo entre ambas partes, el ganador del festival madrileño pasará directamente las semifinales de esta 61 edición, aspirando a ganar el 'Bordón Minero'

La Unión, 27 de junio de 2022

El festival de La Unión continúa apoyando e impulsando la divulgación y expansión del flamenco. Muestra de ello es el acuerdo entre la Fundación Cante de las Minas y el Ayuntamiento de Getafe a través del cual el festival unionense respalda al Primer Festival de Guitarra Flamenca de Acompañamiento al Cante de la localidad madrileña, y cuyo ganador pasará directamente a la semifinal de la 61 edición del Festival Internacional del Cante de las Minas.

'Xatafi Flamenco', como se denomina a este encuentro, tendrá lugar los días 30 de junio y 2 y 3 de julio en el Hospitalillo de San José, y contará con la presencia del presidente de la Fundación Cante de las Minas, Pedro López, la vicepresidenta, Elena José Lozano, y el director, Juan Carlos López. Ambas localidades ya han estado unidas en torno al flamenco anteriormente al ser Getafe una de las sedes de las pruebas selectivas de pasadas ediciones del Festival.

La participación del Cante de las Minas en este evento se reflejará, además, en la participación de algunos de los ganadores de los máximos galardones del concurso unionense en una de las galas de 'Xatafi Flamenco', como son Amparo Heredia 'La Repompilla' (Lámpara Minera 2022), Álvaro Pérez Álvarez (Bordón Minero 2022), Paula Rodríguez Lázaro (Desplante Femenino 2022) y Óscar de Manuel (Filón 2012). A esto se suma la retransmisión de la final de manera gratuita en streaming a través de la plataforma 'OnFlamenco'.